## Kaiserslautern Testphase für KL Navi gestartet

[20.8.2024] Die neue Mobilitätsplattform KL Navi befindet sich ab sofort in der Testphase und bietet den Bürgerinnen und Bürgern von Kaiserslautern die Möglichkeit, ihre Routen individuell und barrierefrei zu planen. Die Entwickler rufen zur aktiven Teilnahme und zum Feedback auf, um die Plattform weiter zu verbessern.

Die Mobilitätsplattform KL Navi ist am 14. August in die Testphase gestartet und lädt die Bevölkerung von Kaiserslautern ein, das System zu nutzen und Feedback zu geben. Wie die Stadt Kaiserslautern mitteilt, ist es das Ziel der Plattform, eine barrierefreie und auf individuelle Bedürfnisse zugeschnittene Routenplanung zu ermöglichen. Über die Webanwendung können verschiedene Verkehrsmittel einbezogen und auf persönliche Vorlieben abgestimmte Routen erstellt werden. Besonderes Augenmerk wird dabei auf die Bedürfnisse von Menschen mit Einschränkungen gelegt. Günther Klein, der Projektverantwortliche, betont die Bedeutung des Feedbacks von Menschen, die täglich mit Mobilitätshürden konfrontiert sind: "Wir setzen auf das Feedback der Menschen, die tagtäglich mit verschiedenen Mobilitätshürden konfrontiert sind. Ihre Rückmeldungen sind entscheidend, um KL Navi zu einem verlässlichen und benutzerfreundlichen Tool für alle zu machen." Neben barrierefreien Routen sollen auch andere Nutzergruppen, wie etwa Fahrradfahrer und Fußgänger, von maßgeschneiderten Routenvorschlägen profitieren. Zukünftig soll die Plattform auch Echtzeit-Informationen zu Verkehrsbedingungen und Baustellen bieten, um die Routenwahl zu optimieren. (th)

https://klnavi.de https://www.kaiserslautern.de

Stichwörter: Portale, CMS, Kaiserslautern, KL Navi

Bildquelle: Screenshot

Quelle: www.kommune21.de